

Allgäuer Koch-Show auf der „Wies’n“

Zentrallandwirtschaftsfest Region präsentiert sich in München am Rande des Oktoberfestes

München/Allgäu Das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Kempten hat die Einladung des Bayerischen Landwirtschaftsministeriums zu einer Koch-Show beim Zentrallandwirtschaftsfest genutzt. Auf der „Wies’n“, wo das Oktoberfest stattfindet und heuer eben auch das zentrale Landwirtschaftsfest im Freistaat Bayern, sollte sich das Allgäu kulinarisch präsentieren und möglichst die Zubereitung von zu Hause nachkochbaren Speisen zeigen.

Dieser Aufgabe widmete sich Michael Heel vom Gasthof Waldhorn in Kempten mit Bravour. Er zeigte den vielen Zuschauern, wie Kürbis-

Käse-Krapfen und Zwetschgenröster mit Quarkknödel und karamellisierten Mandeln von jeder Hausfrau beziehungsweise jedem Hausmann ohne Schwierigkeiten zubereitet werden können.

Grundlage dafür waren exzellente Milchprodukte aus dem Allgäu, die vor aller Augen frisch verarbeitet wurden. Nebenbei bekamen die Interessenten noch Wissenswertes aus dem Allgäu mitgeteilt. Die Leaderprojekte Landzunge, Allgäuer Alpgenuss und die Marke Allgäu seien von den Besuchern mit großem Interesse zur Kenntnis genommen worden, wie das Landwirtschaftsamt Kempten mitteilt.



Michael Heel vom Kemptener Gasthaus Waldhorn, Hans Epp, Vorsitzender des Milchwirtschaftlichen Vereins, und Gerhard Hock vom Landwirtschaftsamt Kempten (von links) in der Kochinsel des Bayerischen Landwirtschaftsministeriums auf dem Zentrallandwirtschaftsfest in München.

Foto: Landwirtschaftsamt Kempten